

# UGM WAKIL JOGJA DI KRI DAN KRCI 2005

Thursday, 12 May 2005 WIB, Oleh: Humas UGM

---

Seperti tahun-tahun sebelumnya, tahun ini Universitas Gadjah Mada kembali mengirimkan tim robot untuk mengikuti lomba KRI (Kontes Robot Indonesia) dan KRCI (Kontes Robot Cerdas Indonesia) yang akan dilaksanakan pada tanggal 14-15 Mei 2005 bertempat di Balairung Universitas Indonesia, Depok.

Lomba yang sangat prestisius di kalangan mahasiswa universitas di seluruh Indonesia ini diikuti lebih dari 50 tim hasil seleksi oleh tim juri dari Dikti.

Menurut Koordinator Tim Robot Teknik Elektro Virdiansah, dari Jogja sendiri, UGM khususnya mengirimkan 4 tim robot untuk mengikuti lomba KRI dan KRCI dengan rincian sebagai berikut:

KRI : blangkon

KRCI : elsin (Kategori Robot beroda)

klepon (Kategori Robot Expert)

detective (Kategori Robot Expert)

Dijelaskannya, sebelumnya UGM telah berhasil mendapat juara II pada KRI tahun 2003 dengan robot EA2-nya. Setahun kemudian UGM merebut juara III pada KRCI 2004, pada tahun tersebut KRCI baru pertama kali diadakan.

“Selain UGM, tim lain dari Jogjakarta adalah AKPRIND Yogyakarta, Atmajaya Yogyakarta, STTNAS, dan Universitas Negeri Yogyakarta,” ungkapnya.

Tema untuk Kontes Robot Cerdas Indonesia 2005 adalah “Robot Cerdas Pemadam Api”. Tema ini diselaraskan dengan tema yang ditentukan oleh TRINITY COLLEGE FIRE-FIGHTING ROBOT CONTEST 2005. Sedangkan tema untuk Kontes Robot Indonesia 2005 adalah “Menggapai Puncak Borobudur, Nyalakan Api Perdamaian”. Tema ini diselaraskan dengan tema yang telah ditentukan oleh ABU Robocon 2005 yaitu “Climb on the Great Wall Light the Holy Fire”

Indonesia telah mengadakan beberapa kali Kontes Robot Indonesia (KRI), dimana pemenangnya mengikuti kontes robot tingkat internasional yang diselenggarakan di beberapa negara Asia seperti Jepang, Thailand, Korea Selatan dan tahun depan di Beijing Cina. (Humas UGM)

---

## Berita Terkait

- [3 Mhs UGM Kunjungi Hawaii](#)
- [UGM Ikuti Kontes Robot Nasional 2012](#)
- [UGM LOLOSKAN EMPAT TIM KE KRI DAN KRCI](#)
- [UGM Optimis Menang dalam KRI-KRCI 2010 di Malang](#)
- [UGM Dominasi Kontes Robot Regional III 2010](#)